

VEN SALIDA DE GERTZ DE LA FISCALÍA GENERAL

MAYOLO LÓPEZ

Una sorpresiva convocatoria a sesión para hoy en el Senado, luego de que el coordinador de Morena, Adán Augusto López, acudió a Palacio Nacional, desató la versión de que el Fiscal General de la República, Alejandro Gertz, dejará el cargo.

Senadores de Morena y de Oposición consultados aseguraron que el líder morenista los convocó hoy para revisar “un asunto muy importante”.

Confirmaron, con petición de no ser citados, que el tema es el relevo en la FGR. E incluso que se perfila para sucederlo a

la ex Fiscal capitalina y actual Consejera Jurídica de la Presidencia, Ernestina Godoy.

Adán Augusto López urgió a sus compañeros de partido para que regresaran a la CDMX y, en caso de no poder hacerlo, convocar a sus suplentes para garantizar mayoría calificada en la inusual sesión.

Para procesar el cambio tras la formalización de una renuncia de Gertz, la Presidenta Claudia Sheinbaum tendría que enviar una terna al Senado a fin de que elija a uno.

“Se va Gertz, llega Ernestina Godoy”, confió un senador vinculado a la 4T.